

2016年5月17日

2016年運営委員活動報告 NO4

「県生協連主催 眺望山植樹祭」

組合員サービス課
澁谷 賢司

2016年5月15日青森県生協連主催の眺望山植樹祭が行われました。青森県民生協からは、一般の組合員さん、運営委員さん合わせて44名が参加されました。

コープ青森さんなど他生協も合わせ全体で90名の生協組合員さんが参加いたしました。当日は天気にも恵まれ、植樹に最適な日となりました。今回はヒバを200本植樹しました。

こちらが毎年植樹を行っている生協ふれあいの森です。



開会の挨拶をする小池専務理事



青森森林管理署署長 飯田さん



青森森林管理署職員の方より植樹法を学びました



植樹の前に集合写真を撮影しました。



※生協ふれあいの森

1990年から県内生協共同で始めた「牛乳パック回収」の収益金をもとに、2001年青森森林管理署と三八上北森林監督署と契約し、県内2カ所に「生協ふれあいの森」を作りました。場所は、青森市眺望山山麓と十和田市葛温泉近くの仙人平で、それぞれ1ヘクタールです。ブナとヒバの植樹を行っています。

ここから、植樹地点まで約5分位山登りです!!



結構傾斜があり、植樹しずらいです・・・



一人当たり4本～5本のヒバの苗を植樹しました!!



小さな子供達も頑張りました!!





ヒバの苗です。これが大きくなるまで何十年もかかるそうです。



植樹後は、バーベキューで交流を行いました。

植樹後は、バーベキューで腹ごしらえ。そして、その後希望者を募り遊歩道を散策しました。約1時間半のコースです。次回は6/12(日)に十和田市仙人平で植樹祭が行われます。そちらの様子も、報告いたします。お楽しみに!!



※遊歩道の案内図です。見にくいですが.....